
1.伊河路（工人路—文化宫
路）占道经营多，突出门店经营
多，保洁不到位 中原区城管执
法局、中原区林山寨办事处。2.
六冶家属院 保洁不到位，乱堆
乱放多，卫生死角多 中原区汝
河路办事处。3.粮油蔬菜批发
市场（汝河路与秦岭路交叉口西
南角）保洁不到位，突出门店经
营多，垃圾积存 中原区航海西
路办事处。4.汝河路（双河购物
广场周边） 占道经营现象严重
中原区汝河路办事处（责任人：

孙玉忠、刘淑霞），中原区城管执法局，中原区
绿东村办事处（第二次曝光）。5.信阳甲鱼城
（秦岭路）后厨卫生差，防鼠设施不合格，垃圾
桶未密闭，鼠粪1处 中原区卫生局、中原区中
原西路办事处。6.冉屯东路（威尼斯水城对
面）占道经营，突出门店经营多，地面卫生差 中
原区城管执法局、中原区中原西路办事处。7.东
北家常菜（冉屯东路）餐具未消毒，蟑螂密度超
标，垃圾桶未密闭，防鼠设施不合格 中原区卫生
局、中原区桐柏路办事处。8.开封灌汤包老店
（冉屯东路）证件不全，冷拼间不合格，苍蝇密度
超标，垃圾桶未密闭 中原区卫生局、中原区桐柏
路办事处。9.瓦屋里村 保洁不到位，旱厕2处，
垃圾积存多处 高新区石佛办事处。10.合欢街
（与丁香里交叉口附近）占道经营多处 高新
区行政执法分局。以上问题限期一周整改。

到期问题整改情况：今日到期应整改解决
的问题共10个，已全部整改。

郑州市爱卫办 11月15日

富民路刮“沙尘暴”
“富民路的路名挺好听，可整天尘土飞扬，来往的人连眼睛都睁不开。一

点幸福指数都没有。唉！好听的‘富民路’。”市民牛女士说起这事儿很纠结。
刚到中原西路与富民路口，几辆大型的施工车辆从路口拐弯南行，路面上

顷刻间尘土飞扬，几位步行到路中间的市民立刻被尘土“淹没”，一位正打算从
路口骑电动车经过的市民赶紧刹车，捂住鼻子站在原地等待。

“晴天，这里沙尘漫天，到了下雨天，整条路坑洼不断。”附近一位环卫工
说，由于路面破损严重，这条路已经给周围市民出行造成很大的困难。

晚报记者 常亮 文/图

本报11月10日报道了双铺路快车道上反
复遭遇建筑垃圾乱倒一事，时隔6天，还是老地
方，占道的垃圾变3堆了。

占道垃圾“疯狂”归来
昨日上午9时许，市民赵女士再度致电本

报：双铺路上的占道垃圾“反攻倒算”一堆变3堆。
9点15分许，记者赶到双铺路园田路丁字

路口看到，路口西约 50 米处路南，3 堆垃圾绵
延20余米，每堆都占去半边主车道。

“这完全就是挑衅，是向社会公德和市政
交通管理挑衅！老鼠存心调戏猫嘛！”附近居

民郑先生气愤地说。
垃圾游击队何时得治理

9点30分许，金水环卫公司环卫工张女士
说，10 月份以来，自己每月至少撞见 4 回马路
垃圾。

记者随即将此事再次反馈给金水区东风
路办事处，办事处随后将垃圾全部清走。

“隔三差五倒一回，比牛皮癣还顽固，反复
发作。”办事处主管城管执法和卫生监督的调
研员王广敏表示，垃圾车的审批和监管部门，
应实时监控每辆车的具体动向状态，发现问

题，严厉查处。
建筑垃圾车无所顾忌、横冲直撞、乱倒垃圾

等问题反复出现，广大读者是否有彻底治理的
好建议？欢迎您拨打本报热线67659999建言。

晚报记者 吴泳 文/图 线索提供 赵女士
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双铺路，建筑垃圾又来了
市民说：“老鼠存心调戏猫”

不是垃圾，就是土

部门回复：京广路—沙口
路沿线已有两条路亮灯，其他
路灯会尽快亮起来

记者在中原网看到，9月30日
网友“dcyan”已经提出该路段路灯
不亮的问题。

昨日 11 时 40 分许，记者将问
题反映到郑州市城市照明灯饰管
理处。

16时30分许，工作人员回复，
京广路—沙口路快速通道开工，
因施工需要，沙口路上路灯设施
已全部拆除，现在不仅是黄河路，
因施工已经引起了京广路—沙口
路沿线十几条道路灭灯。现在项
目部正在组织整改，有些需要破
路，正在办理相关手续。目前，京
广路沿线已有两条道路亮灯，其他
的正在往前推移，会尽快让路灯亮
起来。

线索提供 李四信

市民舍近求远寻找“安全感”
刘先生家住红旗路，老婆侯女士退休后，在沙口路上开

了一间小文具店，每天都是骑车来回。现在每晚她要么等
待护花使者的到来，要么就得多花20分钟绕路回家。

“我也不想绕路呀，可是那边实在太黑了，我怕不安
全。”侯女士说，自己原来都是从沙口路走黄河路从铁路涵
洞下过，回家需要 20多分钟，可现在丈夫不来接的时候，她
经常逆行走到金水路绕大石桥走，一趟需要 40多分钟。她
说：“舍近求远就为图个安全。”

“夜盲”路人常错过公交车
14日晚 9时许，南阳路与黄河路交叉口向西 100米，向

西看过去是一团黑，整个涵洞里都是黑乎乎的，走到这儿的
电动车纷纷减速开灯。

“好些人坐公交车都错过了。”刘先生说，路灯不亮，加
上一些公交车指示灯不亮，入了夜好容易等来一辆公交车，
还没看清楚是几路车已经开走了。他就遇到了好几次。

“啥叫‘伸手不见五指’？这就是！”他说，没车时还能借
着月光看路，车一过，车灯耀眼就彻底“盲”了。

56岁的刘先生最近半年天天都在当护花使者，为啥？老婆下班的必经之路没
有路灯啊，“伸手不见五指，我一个男人从那儿过还觉得有点危险呢”。他说的是南
阳路与沙口路之间的那段黄河路。

晚报记者 张璇/文 周甬/图


